

# Förster hört auf

## Wechsel bei Edelweiss Hanau

**Hanau (pm/chu).** Nach 25 Jahren als Vereinsvorsitzender verlässt Helmut Förster den Vorstand des Wanderclubs Edelweiss 1910 Hanau. Seit 1985 sei er Mitglied im Verein, schon drei Jahre später habe er das Amt des Vorsitzenden übernommen. Für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement sei Helmut Förster im vergangenen Jahr mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet worden. Helmut Förster hinterlässt einen wohl geordneten, aktiven



**Helmut Förster**

Verein, schreiben die Wanderfreunde in einer Mitteilung.

„Die Vorstandsarbeit hat mir Spaß gemacht“, fügte Förster bei seiner Abschiedsrede hinzu.

Nach Einschätzung Försters sei der Verein auch für die Zukunft gut aufgestellt.

Die Umstellung des Zahlungsverkehrs

auf das Sepa-Verfahren wurde frühzeitig in Angriff genommen und termingerecht abgeschlossen, schreibt der Wanderclub.

Die geänderte Vereinsatzung sei fertig gestellt und habe den Mitgliedern bei der Hauptversammlung zur Genehmigung vorgelegt werden. Gemäß der geänderten Satzung wurde ein verkleinertes, vierköpfiges Vorstandsteam gewählt. Diesem gehören Wolfgang Lill, Sibylle Asch, Renate Hofmann und Hannelore Reis an, bestätigte Lill am Freitag.